

Message du : 16/05/2012 23:53

De : fchefdor@club-internet.fr

A : "christiane PARAVY" <c.paravy@sfr.fr>

Copie à :

Sujet : Re: URGENT : Résolution du COPRA envoyée aux candidats aux élections législatives

Madame,

Je ne peux répondre favorablement à votre demande. Je suis pour dialogue et la concertation, et ne peux pour autant me prononcer contre un projet nécessaire à la compétitivité de la boucle de Chanteloup.

Je considère que le tracé blanc ou "vert amélioré" a permis de donner lieu à un certain nombre d'améliorations grâce à la consultation des riverains.

Je ne crois pas pour autant que celle-ci soit achevée. Je ne crois pas que nous puissions par exemple faire passer les véhicules en agglomération à Carrières. Et je ne crois pas aux projets qui se font contre les riverains. Voilà une drôle de manière de faire de la politique, d'une part méprisante vis-à-vis des citoyens, d'autre part archaïque dans son colbertisme affiché.

Si ce sujet n'impliquait pas des changements notables pour l'économie de notre territoire et dans la vie quotidienne de mes concitoyens, j'observerais avec amusement la versatilité de nos élus sur point.

Permettez-moi donc de ne pas avoir une position arrêtée parce que le projet lui-même ne l'est pas. En résumé:

Oui à l'A 104.

Oui à la concertation.

- et à un nouveau projet, positif pour notre territoire et notre qualité de vie, dans le sens de l'intérêt général !

Salutations distinguées,

Franck Chef dor

<http://fr.flavors.me/franckchefdor>